
美里町新中学校開校準備委員会協議結果報告書 

会 議 名 第２回代表者会 

日 時 令和４年５月３０日（月）１９時から 

場 所 中央コミュニティセンター ３階大ホール 

協 議 内 容 

〇美里町新中学校施設設計について 

協 議 結 果 

美里町新中学校整備等事業者が提案した施設計画案について、令和４年５月１９日（木）

に実施した研修会でのご意見等を踏まえた、検討中プラン（別紙参照）を説明し、意見交換

を実施した。 

学校教育環境整備室において、以下の意見等を踏まえて、新中学校の施設設計について引

き続き検討をしてもらうこととした。 

 

（１）プールについて 

・プールなど２階以上の階で事故が起きた場合の対策を考えてほしい。 

（ストレッチャーが収まるエレベーターなど） 

・プールからの転落事故が起こらない対策を考えてほしい。 

・構造計算上問題ないとしても、より安全性を検討して建物の強度を上げてほしい。 

（２）体育館・武道場について 

・地域開放を考えた際に体育館と武道場を別団体が利用した際に更衣室が共有だと防犯

上、衛生上共に良くないのではないか。 

・剣道の防具について授業で使用する防具は、保管しているとすぐにカビが生えてしまう

ため、通気性の良い収納スペースが必要ではないか。 

・既存の中学校では柔道の授業はしておらず、また、柔道部がない中学校もあることか

ら、畳を上げて、収納するスペースも考慮し器具庫を検討してほしい。 

・武道場と体育館の器具庫が共用の場合は、面積が足りない。対策が必要ではないか。 

・武道は裸足で行うため、ケガをした際等にすぐに水で洗える場所を設けていただきた

い。 

（３）職員室について 

  ・生徒が職員室に入りやすくするため、廊下に面した入口が複数カ所あった方が望まし

い。校長室と会議室を含め検討してはどうか。 

（４）用務員室について 

  ・用務員や調理員のような汗をかく仕事をされる方のためのシャワー室が必要ではない

か。 

（５）外構案について 

  ・学校の正門が交差点にあるため、自動車の侵入等がない様に対策をしてほしい。 

そ の 他 

【検討部会の報告】 

第２回総務検討部会にて協議した「新中学校の服装について」の報告を行った。 

 

【次回日程】 

〇令和４年６月２７日（月）１８時３０分～  

〇会場 中央コミュニティセンター ３階大ホール 

 


